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次回（１０月１７日）の卓話 
 

 「私とパレスチナについて」 

米山奨学生 

 アブシャウイッシュ・アスマア・ビアさん 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 
例会場   リーガロイヤルホテル小倉 
事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（９月２６日  １２７４回 例会記録）   白石直前会長       
 

出席報告  ９月２６日 

 

 

在籍会員数 ４０名 

義務出席者 ３７名 

ゲスト      ２名 

ビジター          ０名 

本日出席数   ３０名 

本日出席率  81.08% 

前々回修正出席率 90.00％ 

２０２２～２０２３年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１２７５回  本日の例会             １０月 ３日(月) 

    

本日の例会    2022年  観月会 

於：リーガロイヤルホテル小倉 

 

昨日の大相撲では、38歳の玉鷲が最年 

長優勝を果たしました。二十歳で来日し、相 

撲をはじめたそうで、38歳といえば相撲界で 

は、長老と言ってよい年齢ですが、日々、一生 

懸命に練習に取り組み、技を磨き、非常に潔 

い相撲で優勝をしました。その姿を見て、私も 

もう少し頑張ってみようと思った昨日でした。 

 話は変わりますが、最近、前田利常の本を読みました。加賀藩は、金山もあり

ましたし、かなりの石高を持っていたので、徳川家からは、何かあれば倒してやろ

うと、謀反の嫌疑もかけられることもありました。前田家三代の利常は、非常に

頭が良くて、切れる方で、内政においても優れた功績を残しております。 

 金沢の火事の時も山から水を引き、町の治水技術、農政事業も行い、美

術、工芸などの産業も奨励し、京都に匹敵するほどの文化を築き上げました。 

 兼六園には、日本最古の噴水があります。加賀の歴史や風景を想い、あらた

めて行ってみたいと思い立ち、先日の連休を使って、金沢に行ってまいりました。 

 能登には、里山里海号、花嫁のれん号があります。花嫁のれんというのは、娘

夫婦の幸せを願って嫁ぎ先に渡される嫁入り道具の一つであり、婚礼当日に花

嫁は嫁ぎ先に提げられた加賀友禅で染められたのれんをくぐり嫁入りする。たった

その日、一日だけのために作られるものです。花嫁のれん号は、それをモチーフに

外装は、北陸の伝統工芸である輪島塗り・加賀友禅・金沢金箔などの北陸の

伝統工芸品をイメージした列車です。 

また、ボラ待ち櫓というのもあります。海の中に立っています。ボラは警戒心が

非常に強いため、漁師はこの櫓の上から海底に張ったフクロ網の上を通るのを待

ち、網を通るとすぐさま引き上げる、というものです。 

兼六園の雪吊（ゆきづり）もそろそろかと思っていましたが、まだ 1本もありま

せんでした。金沢にはたくさんいいものがあります。是非行かれて見て下さい。 

本日は、林田会長がご欠席ということで、本来は、梶原副会長なのですが、

梶原副会長もお休みということで、急遽、直前会長に番が回ってきて、代理を

務めさせていただきました。すっかり、気を抜いておりまして、失礼いたしました。 

 
 

 

 

 

 １０月のお誕生日 

   ７日  北垣 友和会員 

１９日  湯口 義博会員 

  〃   渡邊 典子会員 

２１日  吉田 裕彦会員 

３１日  白石 晴美会員 

 

１日(土)    IA校内例会 

  〃     危機管理研修会 

17日(月)   定例理事会 

19日(水)   二水会 

22日(土)   奉仕デー 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%BC%AA%E5%B3%B6%E5%A1%97
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8A%A0%E8%B3%80%E5%8F%8B%E7%A6%85
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%87%91%E6%B2%A2%E7%AE%94
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・イレブンの会（第２グループ 会長・幹事会）報告 

  今年度の奉仕デーは、各クラブごとに行うこととなりました。

10/22(土) 時間、場所は未定。追って連絡します。 

・来週 10月 3日(月)は、観月会です。18:30 より、この会場で 

す。昼間の例会は、ありません。 

 

古川・野口会員―網田様、入会ありがとうございます。楽しいロータリー 

ライフを過ごしてください。そして卓話は、大西さんご紹介の 

藤原様です。よろしくお願い致します。 

狩野会員―網田さん、入会おめでとうございます。 

鍋島会員―網田さん、ようこそ小倉中央 RC へ。 

大西会員―本日は、弊社がお世話になります。藤原さん、よろしくお願 

いします。 

白石会員―田村会員、先日は速やかに対応していただき、誠にありが 

とうございました。さすが自動ドアは、田村産業!! 

樋上会員―先週 22日に福岡調停協会の連合大会が小倉支部の 

担当で、このリーガロイヤルホテルで開催されました。予算 

から当日の進行まで、定由様はじめリーガの方々に大変お 

世話になりました。リーガロイヤルホテルが小倉にあって本 

当に良かったです。 

江口会員―森本のおかげで円安還元!! 

合計  ３１，０００円 

   

 祝お誕生日祝いー 田村雅史会員 

コロナで迎えた記憶に残る誕生日となりました。その後、胃腸炎 

腰痛と健康運が低下気味なので、このニコニコで反転することを 

願います。 
          

新会員ご紹介 

                     網田
あ み た

 珠美
た ま み

さん 

                         

                     事業所    ㈱ロイヤー 

                     職業分類  ビル管理 

                     役 職     代表取締役 

                      

 

   

 

 

 

 

 

 

なぜエンディングノートを書いた方がいいの 

自分自身のため 

□自分の生きてきた道を振り返る 

自分の思いを整理する 

大切な方へ思いを伝える 

大切な方のため 

あなたが旅立ったとき、大切な方が思いを引き継げるように 

大切な方が充足感を得られるように 

エンディングノートを書くときのポイント 

その時々で思いは変化します 。何度も書き換えができるよう 

に、修正できる筆記用具で書いたり、書き換えできるスペース 

を残しておきましょう。記入日・ 修正日を書き込めるノートもあ 

ります。 

すべて書き込まなくても、ページの初めから書き込まなくても大 

  丈夫です。自分が考え込まなくても書けるところから始めていき 

しょう。 

エンディングノートを書いていることを大切な方へ伝えましょう。 

せっかく書いていても、必要な状況になった時に伝わらなけれ 

ば、後で見つかった時に、大切な方に後悔させてしまうかもし 

れません。信頼できる方に、置き場所も伝えておきましょう。 

 

「もし、あなたの親が亡くなったら、お金を受け取るのと、あなたへの 

愛情が綴られた手紙を受け取るのと、どちらがいいですか？」 

９０％以上の方が・・・「紙に書かれた言葉が欲しい」  

「財産がないから何も遺さなくていい」 家やお金などの財産に目

を向けがちになりますが、「こころの財産」を遺しませんか？ 

あなたの書いたエンディングノートは、受け取った方にとって最高の

宝物になります！ 

 

卓話の時間                        

「 大切な方と心をつなぐノート 」        

㈱サニーライフ明善社 管理部係長  藤原 香織氏 

幹事報告                        古川幹事 

 

ニコニコ献金報告         累計  ２０４，０００円 

 


